

## Kleine Anfrage

der Abgeordneten Monika Heinold, B90/Die GRÜNEN

und

## **Antwort**

**der Landesregierung -** Ministerin für Bildung, Wissenschaft, Forschung und Kultur

## Verringerung des Unterrichtsausfalls

Vorbemerkung der Fragestellerin:

Im Flensburger Tageblatt vom 4.12.03 wird anlässlich eines Besuches der Ministerin Erdsiek-Rave im Kreis Schleswig-Flensburg berichtet, dass der Unterrichtsausfall durch das Projekt "Jede Stunde zählt" von 2% auf 0,7% gesunken ist.

Wie hat sich die Quote des Unterrichtsausfalls in den anderen Kreisen und kreisfreien Städten in Schleswig-Holstein entwickelt?

Die Landesregierung wird für die Umsetzung des Konzeptes "Jede Stunde zählt" halbjährlich Bericht über die Entwicklung des Unterrichtsausfalls erstatten. Der erste Bericht wird Februar 2004 vorliegen. Seit September 2003 werden in der Primarstufe die hierfür erforderlichen Daten im Rahmen eines Probelaufes in der Online Datenbank - Informationssystem für Schulen (ODIS) erfasst und plausibilisiert.

Der von der Ministerin für Bildung, Wissenschaft, Forschung und Kultur genannte o.a. Wert bildet als Tendenz das Zwischenergebnis für die Primarstufe im Kreis Schleswig-Flensburg ab.